
 
 
 

ACTA No. 432 
 
El viernes 10 de mayo del 2024, siendo las 12:00 horas, de forma remota a través 
de la plataforma Zoom, se llevó a cabo la sesión número 432 del Consejo de 
Administración del organismo público descentralizado municipal Zoológico 
Guadalajara. Presidió la Srta. Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo de 
Administración; participaron, el Consejero Secretario Lic. Óscar Martín del Campo 
Fernández, el Consejero Tesorero Lic. Gerardo González Cortés, el Consejero 
Comisario Lic. Alberto Tapia Venegas; los señores Consejeros, Lic. Javier Arroyo 
Chávez, Lic. Pedro Garibay García de Quevedo, Lic. Pablo Gerber Stump, Ing. 
Xavier Orendáin de Obeso, MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón, así como la Lic. 
Myrna Fabiola Ruelas Guerrero en representación del Mtro. Luis García Sotelo, 
Tesorero Municipal del H. Ayuntamiento de Guadalajara; el director comercial Lic. 
Marco Polo Aguilar Silva, el director administrativo CP. Miguel Ángel Peña Quintero 
y el director general MVZ. Luis Soto Rendón.  

 
 

Habiendo el quorum suficiente para llevar a cabo la presente reunión; la Srta. 
Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo, dio lectura al orden del día de la 
reunión, el cual se transcribe a continuación: 

 
1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 
2. Informe Financiero del mes de abril 2024 
3. Informe de la Dirección 
4. Varios 

 
 
El Consejero Secretario, Lic. Óscar Martín del Campo Fernández dio lectura al acta 
431 del Consejo de Administración del Zoológico Guadalajara, misma que fue 
aprobada en todo su contenido por el Consejo. 
 
 
A continuación, el Lic. Alberto Tapia Venegas presentó la información financiera del 
mes de abril 2024, así como las variaciones al presupuesto respectivo. 

 
 
 



Posteriormente, el director general presentó su informe, reveló que cometió el error 
de omitir solicitar autorización al consejo durante la sesión previa para llevar a cabo 
una comida con el personal del zoológico con motivo del aniversario de la institución, 
misma que no había podido llevarse a cabo antes debido a las fechas de la 
temporada de Semana Santa este año, por lo que posterior a la junta de consejo 
anterior, buscó al Consejero Comisario y al Consejero Tesorero para obtener su 
visto bueno, mencionó tuvieron a bien autorizar la petición. Informó que como 
sucede cada año se llevó a cabo el Festival de la Niñez en colaboración con el 
sistema DIF Jalisco y encabezado por la Sra. Joana Santillán, coordinadora del 
voluntariado de Jalisco. Informó que se realizaron por primera vez cursos educativos 
para niños de 4 a 15 años en la semana de Pascua, siguiendo el formato de los 
cursos de verano, con muy buena respuesta del público, por lo que se buscará 
repetirlos cada año. Informó que el 08 de abril se realizó un evento especial para la 
observación del eclipse en nuestras instalaciones con diferentes actividades 
educativas con gran éxito. Expuso que durante la IAAPA Expo Latinoamérica 2024 
el Zoológico Guadalajara recibió un reconocimiento de parte de esta asociación por 
cumplir 25 años siendo miembro destacado de esta. 
Mencionó que con miras a la temporada de verano el nuevo hospital veterinario 
registra un avance del 82%, confirmando estará listo para la temporada de verano. 
Informó que la construcción de las nuevas oficinas avanza, adicionalmente informó 
que posterior a la última sesión de consejo, solicitó autorización al Consejero 
Comisario y al Consejero Tesorero de una partida adicional, que era necesaria para 
no detener el avance de la obra, por lo que autorizaron un monto de $2,044,213.00 
pesos para complemento e instalación de aires acondicionados. Con respecto al 
proyecto ejecutivo del estacionamiento mencionó que ya se recibió el contenido de 
este y se estará revisando para afinarlo y ajustarlo tan preciso como sea posible. 
Sobre la entrega del estacionamiento exterior a la arena Guadalajara,  expresó que 
el 25 de mayo se reunió junto con el Ing. Orendain con el Tesorero Municipal para 
programar la entrega, explicó que en esta reunión se planteó el compromiso 
pendiente de los gobiernos municipal y estatal de entregar a cambio una superficie 
en la ceja de la barranca contigua al Zoológico, además que existía la promesa del 
ayuntamiento de Guadalajara de aportar el 50% del costo del estacionamiento que 
tendrá que construir el Zoológico por la entrega a la Arena Guadalajara del que fuera 
su estacionamiento accesorio. Posterior a esta reunión recibimos la visita del alcalde 
interino Lic. Juan Francisco Ramírez Salcido, para visitar el predio propuesto para 
ampliar el Zoológico como parte de la promesa existente, a lo que el alcalde interino 
se comprometió a impulsar la transmisión de una superficie útil al Zoológico como 
se había prometido. Mencionó que posterior a esta visita se tuvo una reunión más 
con la Tesorería Municipal, el representante de Arena Guadalajara y el propio 
Zoológico Guadalajara, resaltó que, aunque la Arena no tiene una fecha concreta 
de apertura, estos han solicitado la pronta entrega física del estacionamiento, 
destacó que administrativamente ya tiene la Arena Guadalajara la posesión de esa 
superficie. El Consejo pidió al director general impulsar y buscar con el apoyo del 
Consejero Ing. Xavier Orendáin concretar la transmisión del terreno prometido al 
Zoológico, compromiso aceptado por ambos mencionados; con esto, el director 
general concluyó su informe. 
 



Como parte del último punto del orden del día, el director administrativo presentó 
una nueva petición de incremento anual por parte del sindicato del Zoológico, una 
vez más buscando reconocer la labor del personal del Zoológico el Consejo autorizó 
la nueva propuesta de incremento del 6.5% al salario más $100 pesos en vales de 
despensa, retroactivo al 01 de enero 2024. 

 
Siendo las 12:50 horas del viernes 10 de mayo de 2024, sin asuntos pendientes 

que tratar, se dio por terminada la sesión número 432 del Consejo de Administración 
del organismo público descentralizado municipal Zoológico Guadalajara, dando 
paso a la redacción de la presente acta, misma que fue leída y aprobada por los 
Consejeros y participantes presentes en esta sesión virtual para rúbrica y constancia 
de la misma. 
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